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令和４年第４回定例教育委員会会議 

 

１ 日  時  令和４年４月１４日（木） 

午後１時３０分～午後２時１０分 

 

２ 場  所  中央図書館２階 視聴覚ホール 

 

３ 出 席 者  教育長         山口  武士 

        教育長職務代理者    小野寺  巧 

委 員         深井 美千代 

委 員         横田 豊三郎 

委 員         深野 はるみ 

 

４ 署名委員  委 員         深井 美千代 

 

５ 説明職員  教育部長事務代理    磯谷  雅之 

学校統括監       小林  正剛 

教育政策課長      中島  雄一 

生涯学習課長      土田  宗孝 

学校教育課長      石井  勝博 

小中学校連携教育推進担当課長  大竹  宏治 

教育相談室長      関﨑  純也 

鶴瀬公民館長      中田  正義 

南畑公民館長      落合  一志 

水谷公民館長      江口  総介 

水谷東公民館副館長   林  みどり 

資料館長        和田  晋治 

学校給食センター所長  小 泉  肇 

 

６ 事務局職員 教育政策課主査     平田 まどか 

 

７ 傍 聴 者  １名 

 

８ 議題及び議事の大要 

 日程第一 議事事項 
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  議案第１８号 富士見市図書館協議会委員の任命について 

   [顛末] 原案のとおり議決した。 

議案第１９号 富士見市公民館運営審議会委員の委嘱について 

   [顛末] 原案のとおり議決した。 

 

 日程第二 報告事項 

（１）令和４年度当初富士見市教職員人事異動の概況について 

（２）専決処理の報告について（教育委員会及び教育委員会の所管に属する学校その

他の教育機関の職員の任免その他の人事に関すること・令和４年３月２８日付） 

（３）専決処理の報告について（教育委員会及び教育委員会の所管に属する学校その

他の教育機関の職員の任免その他の人事に関すること・令和４年３月３１日付） 

（４）専決処理の報告について（教育委員会及び教育委員会の所管に属する学校その

他の教育機関の職員の任免その他の人事に関すること・令和４年４月５日付） 

（５）専決処理の報告について（教育委員会の附属機関等の委員の任免に関するこ

と・令和４年３月３１日付） 

（６）専決処理の報告について（教育委員会の附属機関等の委員の任免に関するこ

と・令和４年３月３１日及び４月１日付） 

（７）水谷小学校校舎増築事業について 

（８）富士見市立水谷小学校校舎増築事業プロポーザル審査委員会設置要綱の制定に

ついて 

 

その他 

〇教育行政方針に基づく進捗状況の報告 

（１）令和４年度子ども大学☆ふじみについて 
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会議の進行状況 

 山口教育長  開会宣言（午後１時３０分） 

 事 務 局  前回の会議録朗読 

 山口教育長  署名委員に深井委員を選任します。 

 

日程第一 議事事項 

議案第１８号 富士見市図書館協議会委員の任命について 

 資料に基づき、教育部長事務代理及び生涯学習課長が説明を行った。 

特段の質疑なし。 

山口教育長  「議案第１８号 富士見市図書館協議会委員の任命について」を原案

のとおり議決してよろしいでしょうか。 

 各 委 員  〔異議なし〕 

 山口教育長  「議案第１８号 富士見市図書館協議会委員の任命について」は原案

のとおり議決されました。 

 

議案第１９号 富士見市公民館運営審議会委員の委嘱について 

資料に基づき、教育部長事務代理及び生涯学習課長が説明を行った。 

特段の質疑なし。 

山口教育長  「議案第１９号 富士見市公民館運営審議会委員の委嘱について」を

原案のとおり議決してよろしいでしょうか。 

 各 委 員  〔異議なし〕 

 山口教育長  「議案第１９号 富士見市公民館運営審議会委員の委嘱について」は

原案のとおり議決されました。 

 

日程第二 報告事項 

（１）令和４年度当初富士見市教職員人事異動の概況について 

 資料に基づき、学校教育課長が報告を行った。 

以下、質疑。 

横田委員  令和４年度当初富士見市教職員人事異動の方針の基本方針（７）に基

づき、女性教職員の登用を進めているのでしょうか。 

学校教育課長  女性教職員の積極的な登用に向けて、職員への声かけ等を行っていま

す。 

 

（２）専決処理の報告について（教育委員会及び教育委員会の所管に属する学校その他の

教育機関の職員の任免その他の人事に関すること・令和４年３月２８日付） 

資料に基づき、教育政策課長が報告を行った。 
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特段の質疑なし。 

（３）専決処理の報告について（教育委員会及び教育委員会の所管に属する学校その他の

教育機関の職員の任免その他の人事に関すること・令和４年３月３１日付） 

資料に基づき、教育政策課長が報告を行った。 

特段の質疑なし。  

 

（４）専決処理の報告について（教育委員会及び教育委員会の所管に属する学校その他の

教育機関の職員の任免その他の人事に関すること・令和４年４月５日付） 

資料に基づき、教育政策課長が報告を行った。 

以下、質疑。 

小野寺委員  併任と兼務の違いを教えてください。 

教育政策課長  任命権者の違いによります。併任は、任命権者が異なる職を兼ねる場

合のこと、兼務は、任命権者が同じ職を兼ねる場合のことをいいます。 

 

（５）専決処理の報告について（教育委員会の附属機関等の委員の任免に関すること・令

和４年３月３１日付） 

資料に基づき、生涯学習課長が報告を行った。 

以下、質疑。 

小野寺委員  解任と解嘱の違いを教えてください。 

生涯学習課長  図書館協議会委員については、富士見市立図書館条例において「教育

委員会が任命する」とあることから、解任としています。公民館運営審

議会委員については、富士見市立地域公民館条例において、「教育委員会

が委嘱する」とあることから、解嘱としています。 

 

（６）専決処理の報告について（教育委員会の附属機関等の委員の任免に関すること・令

和４年３月３１日及び４月１日付） 

資料に基づき、教育相談室長が報告を行った。 

特段の質疑なし。  

 

（７）水谷小学校校舎増築事業について 

資料に基づき、教育政策課長が報告を行った。 

以下、質疑。 

小野寺委員  ライフサイクルコストは、整備から維持管理、解体にいたるまでの費

用とのことですが、将来的に教室としての増築校舎利用が不要となった

場合、建物の取扱いはどのようになるのでしょうか。 
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教育政策課長  その点については、まだ定まっておりません。 

深井委員  工事が始まると校庭の利用は制限されるのでしょうか。 

教育政策課長  工事車両の駐車スペースの確保等が必要です。利用できる校庭の範囲

が狭まるとことが想定されますので、業者に対しては、授業や行事等へ

の配慮を含めた提案を求めます。 

深井委員  運動会はできるのでしょうか。 

教育政策課長  今後、学校と調整します。 

教 育 長  大規模改造工事の例でいいますと、学校の年間行事に支障がないよう、

学校側が工事日程を考慮した上、行事日程等を設定しています。 

横田委員  「脱炭素化と環境負荷の低減」を基本方針の１つとしていますが、具

体的にはどのようなものでしょうか。 

教育政策課長  創エネ・省エネ設備の導入等について、要求水準書に基づき、事業者

から提案が行われることを想定しており、審査項目として評価すること

としています。 

 

（８）富士見市立水谷小学校校舎増築事業プロポーザル審査委員会設置要綱の制定につい

て 

資料に基づき、教育政策課長が報告を行った。 

特段の質疑なし。  

 

その他 

〇教育行政方針に基づく進捗状況の報告 

 （１）令和４年度子ども大学☆ふじみについて 

資料に基づき、生涯学習課長が報告を行った。 

以下、質疑。 

教 育 長  教育委員の皆さんが特別記念講演に出席することは可能でしょうか。 

生涯学習課長  子ども大学への参加者が優先されますが、席に余裕があれば出席いた

だくことが可能です。 

教 育 長  今年度は市制施行５０周年記念事業が多く予定されています。教育委

員の皆さんに出席をお願いするもの、又は希望があれば席の確保が可能

なもの等、分かりやすく周知するようお願いします。 

 

 

山口教育長  閉会宣言（午後２時１０分） 

 


